
Lantenay - Infos

N°17

- Février - 2000

Le passage dans l'année 2000, nous avait été promis, plein de rebondissements technologiques, certains pensaient que nous n'aurions plus besoin d'assiette pour passer à table, qu'une pilule suffirait..., d'autres, que la lune nous offrirait des vacances de rêves,...d'autres encore avaient imaginé l'univers personnel de chacun envahi de toute sortes de robots, capables de prendre à l'homme toutes ses activités quotidiennes...

Certes, le progrès fait rage, la technologie avance, mais fort heureusement, si l'homme rêve, pense et construit,... il sait faire preuve quelquefois de raison ...

Nous profitons de ce premier numéro de l'an 2000 de Lantenay infos, pour renouveler tous nos vœux de bonheur; de santé, de réalisation et de convivialité à l'ensemble des Béguelins ...

Le Conseil Municipal



Petit regard sur le passé ...

D'un siècle à l'autre, l'histoire continue...

- **Séance du 14 mai 1899:** *Le conseil vote la somme de deux cent quatre vingt francs pour réparations urgentes à faire au presbytère et à l'église avec injonction à la commune d'Outriaz qui contribue au culte avec celle de Lantenay de voter pareille somme pour sa quote-part.*
- **Séance du 1^{er} octobre 1899:** *vote de 17 frs pour le blanchissage de l'école de garçons, par Auguste COUSIN
Vote de 49 frs à Gustave PELISSON pour la réparation des toitures de la mairie, de l'école et du four.*
- **Séance du 26 décembre 1900:** *Le maire donne lecture au conseil de la lettre de M le sous-préfet en date du 14 décembre par laquelle il invite le conseil à délibérer sur l'offre qu'a fait M PEL de louer sa maison à la commune pour servir de logement à l'instituteur et de salle d'école aux garçons.
Le conseil municipal maintenait sa délibération du 14 Novembre et le bail passé avec le sieur MUZY Charles, attendu que la maison PEL n'offre aucun avantage, elle est aussi humide que celle de MUZY, les chambres*

seraient trop petites pour faire l'école et encore plus mal éclairées. Avec la maison PEL les enfants n'auraient point de cour pour leurs récréations au lieu qu'à celle de MUZY il y aurait un pré qui servirait de cour.

(Texte intégral)

Lantenay: Informations...

- *Le conseil municipal a décidé la rénovation et la mise aux normes du bâtiment de la mairie école pour le rendre plus fonctionnel et plus accueillant. Ce projet intègre l'éventualité d'une garderie périscolaire. Pour le chiffrage et le suivi des travaux, le CM a fait appel à M ORAISON, économiste à Hauteville. L'estimation sommaire des travaux est de 1 550 000 frs (H.T)*

Montage financier sommaire :	Subventions	40 %
	Autofinancement	35 %
	Recours à l'emprunt	25 %

Le début des travaux est programmé pour le mois de juin, le détail des différents travaux prévus fera l'objet d'une présentation dans notre prochain numéro.

- *Achat d'une fraiseuse à neige qui permettra de déneiger la cour de l'église, le cimetière et les lieux publics inaccessibles au tracteur. Coût: 15 582 frs TTC*
- *La commune ne présentant aucun dépassement budgétaire cette année encore, il n'a pas été nécessaire de prévoir de budget supplémentaire.*
- *La commune a passé un nouveau contrat d'entretien de l'éclairage public avec la SEIB d'Hauteville qui nous l'espérons sera plus efficace que l'ancien.*
- *Vente du bâtiment d'habitation de l'ancienne porcherie attribué pour 300 000 frs à M Claude VELLAS et Mme Catherine LEFEBVRE.*

- *Erratum: il semblerait que dans la liste des maires publiée, dans notre numéro précédent, nous ayons oublié M BONNEVILLE, merci de nous communiquer ce que vous en savez.*

* * * * *

A l'occasion du repas de fin d'année organisé par le CCAS, les Aînés ont apprécié le chevreuil offert par les chasseurs. Merci pour leur contribution qui participe aux liens inter-générationnels de notre village.